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Appel a candidatures 

Financement de Projets Afrique Australe en 2014
Etudiants de master 2 / Doctorants / 
Post-doctorants / Chercheurs seniors

Date limite: 11 décembre 2013
Dans le cadre de sa programmation scientifique, l’Institut français d’Afrique du Sud (UMIFRE 25, USR 3336) finance un certain nombre de projets de recherche en sciences humaines et sociales sur l’Afrique australe. Toutes les demandes de financement de la part des unités de recherche, chercheurs et étudiants pour des travaux de recherche, terrains, événements ou des publication pour l’année 2014 doivent impérativement nous parvenir avant le 11 décembre 2013.
Aucune condition de nationalité ne s’applique mais l’existence ou la perspective d’un partenariat durable entre la France et l’Afrique australe est essentielle.  

La participation financière d’une autre institution est souhaitable. Dans tous les cas, les financements attribués par l’IFAS ne pourront dépasser 40 000 rands sud-africains ou 4000 euros.
Les réponses seront adressées à tous les porteurs de projet par courrier électronique, dans le courant du premier trimestre 2014, après examen des projets par les membres du Conseil scientifique du pôle Afrique du Ministère des Affaires Etrangères. Toutes les demandes seront prises en considération. Cependant, les projets en rapport avec la programmation de l’Institut auront la priorité. 

	1. Le temps long : archéologie, histoire et mémoires

	

	Archéologie et études pluridisciplinaires des Middle et Late Stone Age, art rupestre

	

	Histoire moderne et contemporaine de l’Afrique australe, histoire de l’intégration de l’Afrique australe dans les circulations atlantiques et de l’océan Indien, histoire des savoirs, des sciences et des techniques

	

	Enjeux contemporains de la mémoire en Afrique australe, régimes d’historicité 

	

	2. Transformation démocratique et dynamiques urbaines 

	

	Mutations démocratiques en Afrique Australe, dynamiques électorales, transformation de la citoyenneté, politiques de l’identité, éducation, politique linguistique, processus de construction nationale

	

	Géographie et études urbaines, développement historique des villes, gouvernance, accès aux services publics, adoption de modèles internationaux, migrations, xénophobie, sécurité, justice spatiale, droit à la ville, mémoires urbaines 

	

	3. Émergence et captation des ressources

	

	Economie comparée du développement, politiques économiques, études sectorielles, travail formel/informel 

	

	Développement durable, justice environnementale

	

	Nota bene : l’IFAS a une vocation régionale qui couvre dix pays d’Afrique australe (Afrique du Sud, Mozambique, Zimbabwe, Malawi, Angola, République démocratique du Congo, Lesotho, Swaziland, Botswana et Namibie). Tous les projets portant sur ces pays sont donc susceptibles d’être retenus.


Liste des documents à fournir :
	1.
	Une lettre de motivation du candidat, qui peut être intégrée dans le courrier électronique ;
	

	2.
	Un descriptif détaillé du projet de recherche ne dépassant pas 10 pages et contenant un projet scientifique, un plan de travail détaillé (dates, itinéraire, objectifs etc.), les partenariats institutionnels et les perspectives de valorisation ;
	

	3.
	Un budget prévisionnel indiquant le financement total, les autres sources de financement demandées et obtenues, le détail de la demande de financement adressée à l’IFAS (nature des dépenses) ;
	

	4.
	Un CV du porteur du projet ;
	

	5.
	Pour les étudiants en Master ou doctorat, une lettre de recommandation du directeur de recherche ; 
	

	6.
	Le formulaire renseigné sous format électronique.
	


Dépôt des dossiers :

Il est demandé aux candidats d’adresser leur dossier par courrier électronique à Adrien Delmas (comm.research@ifas.org.za),  directeur de l’Ifas, en joignant un seul fichier pdf comprenant toutes les pièces mentionnées (y compris le formulaire et la lettre de recommandation).  

Date limite de candidature : 11 Décembre 2013. Tout dossier incomplet ou reçu hors délai sera refusé. 

Les réponses seront communiquées aux candidats au cours du premier trimestre 2014 après examen des projets de recherche par les membres du Conseil scientifique du pôle Afrique du Ministère des Affaires Etrangères.
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 Post-doctorants/ Chercheurs 
Formulaire de demande de financement individuel
	IDENTITE
	AVIS***

	Nom
	
	

	Prénom
	
	

	Nationalité
	
	

	Directeur de recherche
	
	

	Unité / université de rattachement
	
	

	Discipline principale
	
	

	Diplôme préparé / Année d’inscription*
	
	

	Thème de recherche (intitulé précis)
	
	

	MISSION
	

	Durée prévue du séjour et dates
	
	

	Lieu / Itinéraire
	
	

	Objectif (entretiens, consultation d’archives, etc …)
	
	

	FINANCEMENT

	

	Boursier ou salarié (oui /non et nature)*
	
	

	Financement demandé à l’IFAS
	
	

	Nature de l’aide
	
	

	Montant du financement total
	
	

	Autres sources de financement**
	
	

	VALORISATION PREVUE / PROPOSEE****
	

	En Afrique australe 
	
	

	En France 
	
	

	Publications 
	
	

	Date prévue de soutenance finale*
	
	

	Impact en termes de partenariats structurants
	
	


*Ne concerne que les étudiants. Les élèves salariés des ENS doivent indiquer leur statut.

**Préciser les sources demandées et obtenues. ATTENTION: l’IFAS ne financera aucun projet en totalité.
***Ne pas remplir.  A compléter par le service.
**** De type présentation d’un papier dans un séminaire, participation à colloque, conférence, préparation d’exposition, etc.  Pour les chercheurs, cours, mis en place d’un programme de recherche, vulgarisation, collaboration avec AFD, DREE, autres agences. 
 Projets / Evénements
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formulaire de demande de financement 

	INSTITUTION
	AVIS**

	Nom
	
	

	Adresse / Téléphone / Fax / Courriel
	
	

	Pays
	
	

	Responsable projet
	
	

	Coordonnées
	
	

	Discipline
	
	

	PROJET
	

	Titre détaillé
	
	

	Nature
	
	

	Durée et dates
	
	

	Lieu de réalisation 
	
	

	Objectif principal
	
	

	FINANCEMENT

	

	Financement demandé à l’IFAS
	
	

	Nature
	
	

	Montant du financement total
	
	

	Autres sources de financement*
	
	

	VALORISATION ***
	

	En Afrique australe 
	
	

	En France / en français
	
	

	Publications 
	
	

	Impact en termes de partenariats structurants
	
	


*Demandées et obtenues. ATTENTION : l’IFAS ne financera aucun projet en totalité.

**Ne pas remplir. Réservé au service.

***Publicité, publications, expositions, mise en place de cours, etc.
Call for funding application 2014
Masters, Doctoral, Post-Doctoral students, 

Senior Researchers

Within the framework of its research programming, the French Institute of South Africa (UMIFRE 25, USR 3336) finances certain research projects in the Human and Social Sciences on Southern Africa. All funding applications from research units, researchers and students for research work, field work, events or publications for 2014 must imperatively reach us before the 11th of December 2013.
 
Nationality will not be a condition for application, although the existence or prospect of a long-lasting partnership between France and Southern Africa is essential.
 
Financial contribution from another institution is highly desirable. In all cases, funds allocated by IFAS will not exceed 40 000 ZAR or 4 000 EUR.
 
Applicants will receive replies by email during the first quarter of 2014, after their projects have been examined by the members of the Research Council for Africa of the French Ministry of Foreign and European Affairs. All applications will be taken into consideration. However, priority will be given to applicants whose research is in line with the research programmes of the Institute.
	Note: IFAS has a regional mandate covering ten countries in Southern Africa (South Africa, Mozambique, Zimbabwe, Malawi, Angola, Democratic Republic of Congo, Lesotho, Swaziland, Botswana and Namibia) All projects touching on these countries are therefore welcome.

	

	1. Archaeology, history and memory

	

	Archeology and multidisciplinary studies of Middle and Late Stone Age, rock art

	

	Early modern and modern history of Southern Africa, integration of Southern Africa in Atlantic and Indian oceans circulations, history of knowledge, sciences and techniques

	

	Current issues of memory in Southern Africa, historical régimes

	

	

	2. Democratic transformations and  urban dynamics

	

	Democratic mutations in Southern Africa, electoral dynamics, citizenship and its transformation, identity policies, education, language policy, nation-building processes

	

	Geography and urban studies, historical development of Southern African cities, governance, access to public services, adoption of “best practice” models, migration, xenophobia, spatial justice, right to the city, city memory

	

	

	3. Resources

	

	Comparative Development Economics, economic policy, sector-focused studies, Formal/informal labour
Sustainable development, environmental justice


List of documents to enclose in the application

1 A short introduction letter from the applicant, to include in the e-mail
2 A detailed description of the research project not exceeding 10 pages and containing the scientific project, a research agenda, institutional partnerships, indications regarding the dissemination of results

3 A provisional budget indicating the amount of total funding, other sources of funding applied for and obtained, funding required from IFAS (nature of expenses);
4 A CV of the candidate;

5 A reference letter from the research supervisor (for students) addressed to IFAS Director, Adrien Delmas
6 The application form filled in electronically
Selection process of applications :

Please, send the application by email with a single pdf document attached, containing all the enclosures (including the form and the reference letter) to IFAS Director at comm.research@ifas.org.za
Deadline for applications: 11 December 2013
Responses will be sent to applicants by e-mail after the validation of Research Advisory Committee during the first semester of 2014.
Please note that financing of research projects will be granted with the condition precedent that IFAS has enough allocated budget to this end in the year 2014. 

Priority will be given to doctoral students.

Post-graduate student/ PhD candidates/ Post-doctoral & Senior Researchers

Application form 
	IDENTITY
	DECISION***

	Last name
	
	

	First name
	
	

	Nationality
	
	

	Supervisor
	
	

	Research Unit / University
	
	

	Main field
	
	

	Degree / Year*
	
	

	Research theme (specify full title)
	
	

	FIELD TRIP
	

	Duration of stay and dates
	
	

	Location / Itinerary
	
	

	Goal (interviews, archives, etc …)
	
	

	FUNDING

	

	Other grant, scholarship or salary (yes /no and specify)*
	
	

	Funding required from IFAS
	
	

	Nature
	
	

	Amount of total funding
	
	

	Other sources of funding**
	
	

	DISSEMINATION OF RESULTS****
	

	In Southern Africa 
	
	

	In France 
	
	

	Publications 
	
	

	Agreed date of final submission*
	
	

	Impact on institutional partnerships
	
	


*Only for students. 

**Specify funding applications made and confirmed. WARNING: IFAS shall not be the sole donor.
***Do not write.  To be filled in by IFAS.

**** Such as presenting a paper in a seminar, participating to a conference, workshop, preparing an exhibition, etc….  For senior researchers, setting up a research programme, sensitizing the public to a research theme, collaborating with national / multilateral agencies. 
 Projects / Events
Application form 
	INSTITUTION
	DECISION**

	name
	
	

	Address / Telephone / Fax / E-mail
	
	

	Country
	
	

	Contact person
	
	

	Contact details
	
	

	Main field
	
	

	PROJECT
	

	Full title
	
	

	Nature
	
	

	Duration and dates
	
	

	Location 
	
	

	Main objective
	
	

	FUNDING

	

	Funding required from IFAS
	
	

	Nature
	
	

	Amount of total funding
	
	

	Other sources of funding*
	
	

	DISSEMINATION OF RESULTS***
	

	In Southern Africa 
	
	

	In France / in French
	
	

	Publications 
	
	

	Impact on institutional partnerships
	
	


*Specify funding applications made and confirmed. WARNING: IFAS shall not be the sole donor.
**Do not write.  To be filled in by IFAS.
***Advertising, publications, course, exhibition, etc.…

[image: image1.emf]

[image: image2.emf]


Appl. N°


Date received :





Appl. N°


Date received :





Appl. N°


Date received :





Appl. N°


Date received :








	
	[image: image4.png]
	

	
	
	UMIFRE 25 | USR 3336


62 Juta Street - Braamfontein | P.O. Box 542 - Newtown 2113 - Johannesburg

Tel: +27 (0)11 403 0458 - Fax: +27 (0)11 403 0465

research@ifas.org.za - www.ifas.org.za/research
	
	[image: image3.png]
	

	
	
	UMIFRE 25 | USR 3336


Phenyo House - 73 Juta Street - Braamfontein | P.O. Box 542 - Newtown 2113 - Johannesburg

Tel.: (intl. ++27) 011 403 0458 - Fax: (intl. ++27) 011 403 0465
research@ifas.org.za - www.ifas.org.za


